



CURLING CANADA

ASSEMBLÉE ANNUELLE

LE 28 SEPTEMBRE 2024

PROCÈS-VERBAL

**ASSEMBLÉE ANNUELLE DE CURLING CANADA
TENUE VIRTUELLEMENT PAR ZOOM
LE SAMEDI 28 SEPTEMBRE 2024**

Président de l'assemblée : Michael Szajewski

ÉTAIENT PRÉSENTS :

Cadres des associations membres (délégués votants)

Dave Thomas (Terre-Neuve-et-Labrador)	Peter Van Strien (Nunavut)
Gail Samaan (Nouveau-Brunswick)	Nick Saturnino (Territoires du Nord-Ouest)
Audrée Dufresne (Québec)	Gord Copithorne (Alberta)
Rick Thurston (Ontario)	Hayley Smith (Nord de l'Ontario)
Lynn Fallis-Kurz (Manitoba)	Helen Fornwald (Saskatchewan)
Lyle Sieg (Colombie-Britannique)	Bob Holmes (Yukon)
Rob Belliveau (Nouvelle-Écosse)	Jane DiCarlo (Île-du-Prince-Édouard)

Conseil de Curling Canada

Michael Szajewski, président	Ray Baker, gouverneur
Teri Palynchuk, gouverneure	Roselle Gonsalves, gouverneure
Jeremy Woo, gouverneur	Scott Hindle, gouverneur
Jennifer Howard, gouverneure	Laura Walker, gouverneure

Personnel de Curling Canada

Nolan Thiessen (chef de la direction)	Al Cameron
Karen Ryan	Oksana Ermolenko
Terry Smith	Hélène Paquet-Young
Prab Kalra	Andy Henry
Bobby Ray	

Autres participants

Beau Welling (World Curling)	Matt Allen (CurlION)
Craig Baker (CurlMB)	Scott Braley (CurlBC)
Daniel Baldwin (NSCA)	Erin Jarvis (Ontario Curling Council)
Jody Fisher Meli (candidate)	Rémy St-Pierre (candidat)
Kerry Tarasoff (candidat)	

Assesseur-conseil

Greg Gilhooly, Sport Law

Simple Vote - expert en la matière

Robin Witty, Sport Law

1.0 OUVERTURE DE LA SÉANCE, AVIS DE CONVOCATION ET PREUVE D'EXPÉDITION

Le président Michael Szajewski ouvre la séance à 13 h, à l'assemblée annuelle et souhaite la bienvenue à tous les participants. Il remercie l'invité spécial Beau Welling, président de World Curling, d'avoir pris le temps de se joindre à la réunion pour offrir les salutations et une mise à jour de son organisation.

Nolan Thiessen, chef de la direction, signale que le 1^{er} septembre 2024, un avis selon lequel l'assemblée annuelle serait tenue virtuellement par Zoom, à 13 h (HE), le 28 septembre 2024, a été envoyé par courriel au conseil des gouverneurs de Curling Canada, aux présidents et délégués votants des associations membres, aux directeurs administratifs des

associations membres, au personnel national de Curling Canada, aux organismes affiliés, à François Allaire (Sport Canada), aux vérificateurs (BDO Canada), aux candidats aux élections et à Sport Law. Des renseignements généraux accompagnaient l'avis de convocation diffusé.

2.0 TITRES DE COMPÉTENCES DES DÉLÉGUÉS ET QUORUM

Nolan Thiessen, chef de la direction, s'informe du nombre de délégués votants et un total de 13 votes est dénombré (voir le registre des présences pour la liste des délégués votants). Il signale que le quorum est atteint pour l'assemblée et, ainsi, 7 votes constituent une majorité simple. *On note que le délégué votant de l'Alberta, Gord Copithorne, s'est joint à la réunion après l'appel nominal, mais avant que tout vote n'ait lieu.*

3.0 ACCEPTATION DE L'ORDRE DU JOUR

Le président demande s'il y a des objections à l'ordre du jour de l'assemblée, tel qu'il a été diffusé, et aucune n'est présentée. L'ordre du jour est accepté.

Le président indique qu'il n'y a aucun avis à l'étude pour l'assemblée annuelle de 2024.

4.0 MINUTE DE SILENCE POUR LES MEMBRES DÉCÉDÉS

Un moment de silence est observé en souvenir des membres de la communauté du curling, qui sont décédés depuis la dernière assemblée annuelle.

5.0 APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE ANNUELLE DE 2023

Le président demande s'il y a des erreurs ou des omissions dans le procès-verbal de l'assemblée annuelle de 2023, conformément à sa présentation dans la documentation de l'assemblée, et aucune ne lui est communiquée.

MOTION : AGA 2024.01

Jane DiCarlo (I.-P.-É) propose que le procès-verbal de l'assemblée annuelle de 2023 soit approuvé. Gail Samaan (N.-B.) appuie cette proposition.

Adoptée

Le procès-verbal de l'assemblée annuelle de 2023 est approuvé tel qu'il a été diffusé.

6.0 SUITE DE LA DERNIÈRE RÉUNION

Il n'y a aucune affaire découlant du procès-verbal de l'assemblée annuelle de 2023.

7.0 SALUTATIONS DE WORLD CURLING

Beau Welling, président de World Curling

Beau Welling, président de la World Curling, fait part des salutations de son organisation et fait les commentaires suivants durant sa présentation :

- Curling Canada est le plus grand membre et partenaire d'affaires de World Curling et le travail effectué par les gouverneurs de Curling Canada, le chef de la direction et les représentants de la Commission pour renforcer leur organisation est apprécié;
- Curling Canada est remercié d'avoir organisé le plus grand Congrès mondial de curling à ce jour, à Montréal, plus tôt ce mois-ci. Les représentants des nations membres du

- monde entier ont pleinement participé au dialogue sur l'avancement du sport du curling;
- la Canadienne Jill Officer a été élue au conseil d'administration de World Curling et sa connaissance du sport, en tant qu'athlète et administratrice, sera un grand atout;
 - le Canada continue d'être l'hôte d'événements de curling exceptionnels, comme l'a montré le Championnat du monde féminin 2024, qui s'est tenu à Sydney. Des équipes du monde entier ont maintenant hâte de se rendre à Moose Jaw, pour le Championnat du monde masculin 2025;
 - World Curling se concentrera sur deux initiatives clés cette année :
 - o renforcer la communication entre l'administration de World Curling et ses membres, ainsi qu'entre les membres eux-mêmes. Un membre du conseil et du personnel ont été chargés de rencontrer régulièrement des groupes mondiaux, afin de tirer parti de l'expertise de tous les membres et de rallier l'enthousiasme pour faire progresser le sport que nous aimons tous;
 - o la deuxième initiative fait intervenir un nouveau groupe de travail sur les événements. World Curling estime que plusieurs événements de qualification, visant à déterminer les équipes pour ses championnats, n'ont pas le succès voulu au plan financier. Le groupe de travail sur les événements étudiera les possibilités d'améliorations à cet égard. Toutes les perspectives seront prises en compte, y compris celles des athlètes, des groupes organisateurs locaux et des associations membres, afin de stimuler le développement, d'envisager de nouvelles façons de générer des fonds, d'engager davantage les partisans lors des événements et d'augmenter la portée d'un public mondial encore plus large.

World Curling est très reconnaissant de son étroite relation avec Curling Canada et se réjouit des progrès du sport, alors que nous poursuivrons cette relation mutuellement bénéfique à l'avenir.

8.0 RAPPORT DU PRÉSIDENT ET DU CONSEIL DES GOUVERNEURS

Michael Szajewski présente le rapport du président (*texte à l'addenda*) et demande ensuite à chacun des présidents du comité de gouvernance, du comité des risques d'entreprise, des finances et de la vérification, du comité des ressources humaines et du comité international de Curling Canada de faire une courte mise à jour sur les travaux de leurs comités au cours de la dernière saison. Michael remercie les présidents et les membres des comités d'avoir été pleinement impliqués dans les travaux de ces comités, au cours l'année qui vient de s'écouler.

Il remercie Janie Hobart (NWTCA), Keith Johnston (CurlMB), Tim McChesney (Curl ON), Laura Walker (conseil des athlètes) et Donna Krotz (ancienne membre du conseil de CC), qui ont siégé au comité de recherche de candidats de 2024, pour avoir relevé le défi et mis en œuvre avec succès un nouveau processus de recherche de candidats.

Au nom de Curling Canada, Michael exprime également sa profonde gratitude aux gouverneurs Darren Oryniak et Kathy O'Rourke, qui terminent leur mandat au conseil. Il reconnaît leur engagement et leur leadership indéfectibles, qui ont eu un impact sur le conseil de CC, World Curling et l'ensemble de la communauté du curling. La gouverneure

Laura Walker est également reconnue pour sa volonté de servir en tant que gouverneure, pour la saison 2023-2024, tout en contribuant en tant que dirigeante du conseil consultatif des athlètes. Sa contribution au nom des athlètes a apporté une perspective vitale aux discussions du conseil, dans tous les volets de notre mandat.

L'évolution du groupe des présidents des AM, vers le nouveau conseil consultatif sur la gouvernance, n'a été réalisée qu'avec les efforts des présidents des associations membres, Rob Belliveau et Jody Fisher Meli. Leur participation à la direction de cet effort au nom des présidents est appréciée.

Le chef de la direction, Nolan Thiessen, est appelé à présenter son rapport (*texte à l'addenda*)

9.0 RAPPORT DU COMITÉ DES RISQUES D'ENTREPRISE, DES FINANCES ET DE LA VÉRIFICATION

Ray Baker, président du comité des risques d'entreprise, des finances et de la vérification, demande au chef de la direction, Nolan Thiessen, de donner un aperçu des états financiers vérifiés au groupe. Ces états vérifiés ont été communiqués aux associations membres en août avec une invitation à poser des questions à ce moment-là. À la suite de la présentation du chef de la direction et en l'absence d'autres questions, le président signale que le procès-verbal de l'assemblée indiquerait que les états financiers vérifiés au 30 avril 2024 ont été reçus par les membres.

9.1 Confirmation de la nomination du vérificateur

MOTION : AGA 2024.02

Lynn Fallis-Kurz (Man.) propose que BDO Canada soit nommé vérificateur de Curling Canada pour l'exercice financier 2024-2025. Nick Saturnino, (T.N.-O.) appuie cette proposition.

Adoptée

10.0 VOTE DE RATIFICATION DES RÈGLEMENTS ADMINISTRATIFS DE CURLING CANADA

Le 15 juillet 2024, le comité d'examen du Code de gouvernance du sport (composé de représentants des AM et de gouverneurs de CC) a présenté ses recommandations de mises à jour des règlements administratifs de Curling Canada au conseil de CC. Les règlements administratifs révisés ont été examinés et approuvés par le conseil. Une version annotée et une copie finale des règlements administratifs révisés ont ensuite été distribuées aux associations membres, en vue de leur examen, et sont présentées à l'auditoire de cette assemblée pour un vote de ratification.

MOTION : AGA 2024.03

Helen Fornwald (Sask.), propose que les règlements administratifs de Curling Canada, révisés et approuvés par le conseil des gouverneurs de Curling Canada, le 15 juillet 2024, soient ratifiés conformément à leur présentation. Rob Belliveau, (N.-É.) appuie cette proposition.

Adoptée

11.0 ÉLECTION DES GOUVERNEURS AU CONSEIL DE CURLING CANADA

Trois élections se déroulent sous la supervision du président par intérim du comité de gouvernance de Curling Canada, Scott Hindle. Il passe en revue le processus pour les élections et ajoute ce qui suit :

- l'assesseur-conseil, Greg Gilhooly, fera fonction de scrutateur pour les élections;
- le logiciel confidentiel Simple Vote, utilisé pour le vote des 14 délégués votants, est géré par Robin Witty, de Sport Law;
- une femme doit être élue aux élections de cette année, pour satisfaire aux normes de genre du conseil, telles qu'elles sont décrites dans les règlements administratifs de Curling Canada;
- une élection distincte aura lieu pour chacun des postes au conseil;
- une salle de réunion virtuelle sur Zoom est offerte aux délégués votants, pour se réunir en privé, à tout moment pendant le processus électoral, simplement sur demande.

Scott explique qu'en consultation avec nos associations membres, une approche modifiée à l'égard d'un processus de recommandation des membres sur la liste, pour le recrutement et la mise en candidature des membres du conseil, avait été mise en œuvre cette année. Ce changement fondamental dans la façon dont nous nous assurons que les personnes ayant les bonnes compétences et l'expérience voulue sont présentées pour examen, par les délégués votants, garantit que le bon leadership sera en place pour continuer à guider Curling Canada vers un avenir prospère et innovant. La liste des candidats sélectionnés par le comité de sélection des candidats de 2024, pour la présentation aux élections de 2024, est la suivante :

Jody Fisher-Meli
Rémy St-Pierre
Kerry Tarasoff

On demande s'il y a d'autres candidatures de l'assemblée, aucune n'est reçue. Les élections ont lieu avec les résultats suivants :

La première élection a lieu pour le poste de gouverneure au conseil, d'un mandat de 4 ans
Candidate élue à ce poste : Jody Fisher-Meli.

La deuxième élection a lieu pour le poste de gouverneur au conseil, d'un mandat de 4 ans
Candidat élu à ce poste : Rémy St-Pierre.

La troisième élection a lieu pour le poste de gouverneur au conseil, d'un mandat de 4 ans
Candidat élu à ce poste : Kerry Tarasoff

Une fois les élections terminées, on demande à l'assesseur-conseil, Greg Gilhooly, de maintenir la confidentialité des votes et de supprimer tous les bulletins de vote électroniques et les résultats du vote sur la plate-forme de Simple Vote.

12.0 AFFAIRES NOUVELLES

Les membres sont invités à faire toute annonce générale ou à poser toute question de l'auditoire. Il n'y en a pas.

À ce moment, la gouverneure Teri Palynchuk profite de l'occasion pour reconnaître et remercier chaleureusement Michael Szajewski, qui termine également son mandat de quatre ans au conseil de Curling Canada.

Dans le cadre de son rôle de président du conseil, au cours des deux dernières années, Michael a été reconnu pour son dévouement inébranlable, sa vision, son intégrité et sa passion. Sous sa direction, des jalons incroyables ont été atteints et des défis ont été franchis avec équité et détermination. Nous continuerons de bâtir sur les fondements qu'il a établis.

13.0 DATE DE LA PROCHAINE ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

On annonce que l'assemblée annuelle de 2025 de Curling Canada aura lieu par Zoom, le samedi 20 septembre 2025.

14.0 LEVÉE DE LA SÉANCE

Ayant traité de tous les points à l'ordre du jour, le président prononce son mot de la fin (*voir l'addenda*) et annonce la levée de la séance.

RAPPORT DU PRÉSIDENT

Michael Szajewski

La dernière année a été mouvementée et occupée pour le conseil des gouverneurs. Bien que chaque président de comité présente un rapport détaillé, j'aimerais souligner quelques développements clés.

À la suite de l'élection de l'automne dernier, nous avons accueilli à nouveau deux gouverneurs pour des mandats prolongés et un nouveau membre dans nos rangs. Bien que les élections aient abouti à un conseil robuste comptant une expertise diversifiée, nous avons identifié une lacune dans le domaine de la haute performance. Pour y remédier, Laura Walker a été nommée pour un mandat d'un an. Je m'étendrai sur les précieuses contributions de Laura, plus tard, au cours de la réunion.

Une partie importante de notre année a été consacrée à la recherche d'un nouveau chef de la direction, après le départ de Katherine Henderson. La gouverneure Jennifer Howard donnera un aperçu de ce processus dans son rapport du comité des RH; toutefois, je tiens à exprimer ma sincère gratitude à Danny Lamoureux pour avoir fait fonction de chef de la direction par intérim. La disposition de Danny à intervenir a donné au comité de recherche suffisamment de temps pour mener un processus de recherche et de recrutement approfondi.

En collaboration avec les présidents des associations, Rob Belliveau et Jody Meli, nous nous sommes engagés avec les associations membres à améliorer l'harmonisation dans notre système de gouvernance. Ceci a mené à la création du conseil consultatif sur la gouvernance, un nouveau groupe composé de représentants des associations membres et du conseil des gouverneurs. Son but est d'officialiser les canaux de communication.

Ce conseil a rapidement démontré sa valeur en formant un groupe de travail pour examiner les règlements administratifs et les politiques de Curling Canada, à la lumière des exigences du Code de gouvernance du sport canadien. Bien que l'examen ait révélé que nos règlements administratifs sont conformes, dans une large mesure, le groupe a recommandé certaines modifications. Le conseil a amorcé ces changements et le processus se terminera aujourd'hui avec la ratification des membres.

En particulier, une modification comprend l'ajout d'un représentant du conseil des athlètes, à titre d'observateur, à toutes les réunions du conseil. Ceci, ainsi que les efforts du conseil des athlètes pour finaliser et mettre en œuvre de nouveaux mandats, y compris l'élection d'un président et d'un vice-président, garantit que le conseil de Curling Canada maintient un lien direct avec les athlètes et leurs préoccupations. Je remercie le groupe de travail et le conseil des athlètes pour leur dévouement et leurs efforts au cours de la dernière année.

Bien sûr, nous avons également célébré les réalisations de nos équipes canadiennes sur la scène internationale. Nous sommes immensément fiers de leur engagement et de leur représentation.

Voilà qui conclut mon rapport.

MOT DE LA FIN DU PRÉSIDENT

Ceci marque la fin de notre ordre du jour et du temps que j'ai passé au conseil. J'aimerais vous faire part de quelques réflexions finales.

Cette année, nous nous sommes concentrés sur la création d'une base solide, l'établissement de structures, telles que le conseil consultatif sur la gouvernance et le conseil consultatif des athlètes, et le recrutement et la sélection d'un nouveau chef de la direction. L'un des objectifs communs à tous était de créer des systèmes qui amélioreraient la communication et établiraient une compréhension commune des défis et des possibilités auxquels nous sommes tous confrontés, pour nous assurer que toutes les voix sont entendues. Notre modèle fédéré permet aux organisations indépendantes de répondre aux besoins uniques de leurs membres, mais il nécessite également une harmonisation dans les domaines d'interdépendance. Cela ne peut se faire que par une communication solide et ouverte, que j'espère que nos travaux de cette année appuieront.

Au cours des quatre dernières années, on m'a souvent posé des questions sur mon travail au conseil. Quelle que soit la façon dont la conversation commence, elle se termine toujours par la question : « Pourquoi le faites-vous? » Ma réponse a toujours été la même : c'est à cause des gens. Des gens comme Karen, Oksana, Nolan et tout le personnel. C'est pour Rob et tous les présidents des AM, Laura et les membres du conseil des athlètes et mes collègues membres du conseil. Ce sont les gens qui prouvent que le curling est important parce qu'il compte pour les gens. Vous allez tous me manquer.

Récemment, j'ai ajouté une nouvelle partie à ma réponse – une question. Lorsque les gens me demandent pourquoi je consacre mon temps et mon énergie au conseil, je leur demande : « Pourquoi ne le faites-vous pas? ». Les récompenses l'emportent de loin sur l'effort.

Si vous avez une passion pour le sport, une volonté de servir, une nature curieuse et des compétences ou une expérience qui peuvent profiter au conseil, je vous encourage à présenter votre candidature.

J'ai beaucoup réfléchi à ce que je dirais à ce stade. J'ai envisagé de raconter une histoire qui serait vaguement liée au sujet, mais en ce moment, je pense que la plupart d'entre vous les ont tous entendues. J'ai envisagé de faire une déclaration profonde et inspirante qui serait citée pendant des années, mais je ne peux tout simplement pas y parvenir. En fin de compte, j'ai décidé de terminer mon temps au conseil de la façon dont je l'ai commencé : en disant merci.

Merci à Amy Nixon et Hugh Avery, qui m'ont d'abord encouragé à me porter candidat. Merci à Hayley Smith, qui a accepté de terminer mon mandat en tant que présidente de la NOCA, afin que je puisse démissionner de ce rôle. L'ironie, c'est que j'ai terminé maintenant et qu'elle continue toujours!

Merci à Stacey et au reste de ma famille qui m'ont si généreusement accordé leur soutien.

Et, enfin, merci aux associations membres de m'avoir fait confiance.

RAPPORT DU CHEF DE LA DIRECTION

Nolan Thiessen

Ce fut une année d'incertitude, mais aussi une année excitante pour Curling Canada. Vous n'avez pas souvent une année où vous changez à la fois le chef de la direction et le directeur financier. Nous avons travaillé pour remplir et élargir notre structure organisationnelle. Nous avons travaillé à définir clairement les leaders de l'organisme national, dans chaque domaine de notre sport, de la base à la haute performance et à l'excellence organisationnelle. Je m'en voudrais de ne pas reconnaître les efforts de Kathy Henderson, au cours de ses plus de sept années en tant que chef de la direction, et Danny Lamoureux, qui a fait fonction de chef de la direction par intérim avant mon embauche, en janvier. Je tiens également à remercier les membres sortants du conseil des gouverneurs : Kathy O'Rourke, Darren Oryniak et Michael Szajewski, qui se sont tous joints à nous pendant l'année de la pandémie et nous ont aidés à aller de l'avant dans une nouvelle direction excitante, à travers des moments difficiles.

Nous avons connu beaucoup de succès sur la glace cette année. Nous avons remporté le plus grand nombre de médailles de tous les pays, au niveau du Championnat du monde, et obtenu de solides résultats de toutes nos équipes, afin de nous préparer à la qualification directe pour toutes les disciplines, en vue des Jeux olympiques et paralympiques. Cependant, l'ensemble de notre programme HP n'est pas seulement le résultat de championnats sur glace. C'est le travail acharné que les athlètes et les entraîneurs font dans les coulisses pour nous préparer au succès, non seulement à court terme, mais aussi à long terme, avec un système harmonisé, de la prochaine génération jusqu'aux programmes de l'équipe nationale.

L'exercice 2023-2024 a été une année où nous avons fait de nombreux investissements dans le système en fonction de bon nombre de nos priorités stratégiques. Nous avons investi dans l'amélioration de notre collecte de données, de notre sécurité et de notre gouvernance. Il y a eu des investissements dans la diversification de nos offres de diffusion, afin d'offrir le plus de couverture possible aux amateurs de curling. Nous avons également investi massivement dans l'avancement de l'environnement d'entraînement quotidien pour plus d'athlètes, grâce à des investissements dans notre programme de l'équipe nationale, les athlètes de la prochaine génération et de la voie du podium, ainsi que notre programme de l'équipe nationale en fauteuil roulant.

Cependant, à l'instar de bon nombre de nos homologues du système sportif, nous avons des difficultés financières qui nécessitent notre attention. Nous ne sommes pas les seuls dans cette situation, car le Comité olympique canadien a publié un rapport, en mars 2024, décrivant un manque à gagner prévu de 104 millions de dollars dans le système sportif canadien cette année, qui augmentera à l'avenir.

Les exigences imposées aux organismes nationaux de sport, dans des domaines comme la collecte de données, la sécurité dans le sport, la base, le sport pour la vie et l'aide de nos athlètes pour monter sur le podium sont tous des objectifs importants. Toutefois, nos niveaux de financement de base de Sport Canada n'ont pas augmenté depuis 2005, ce qui a amplifié la pression sur notre système et où Curling Canada est en mesure d'investir. Les organismes nationaux de sport ont communiqué à Sport Canada qu'à mesure qu'il continue de réduire les niveaux de financement, le coût du sport continuera d'être transmis à l'utilisateur.

Nous avons eu la chance d'avoir des événements commercialisables, qui ont soutenu notre capacité d'investir. Le niveau de rentabilité de ces événements est mis à rude épreuve en raison des coûts toujours croissants de la présentation des événements, comme nous l'avons fait traditionnellement,

ce qui est quelque chose que nous voyons tous dans toutes nos vies quotidiennes. Bien que nous ayons été en mesure de maintenir la rentabilité des quatre plus grands biens de façon assez stable, l'augmentation des coûts à tous les autres égards augmente le risque dans notre modèle d'événements et ces augmentations seront insoutenables à l'avenir. La concurrence pour le dollar de divertissement et l'évolution des habitudes des consommateurs augmentent l'incertitude et le risque de notre situation financière. Nous devons être proactifs pour aller de l'avant.

Ce dans quoi nous investissons à Curling Canada raconte l'histoire de nos priorités stratégiques et nous devons planifier et projeter de manière proactive pour l'avenir. Notre nouvelle équipe des finances a contribué à améliorer nos rapports financiers quotidiens, afin que nous ayons des renseignements opportuns et précis pour nous aider à prendre des décisions. Nous sommes déjà en train de planifier et de prévoir nos plans pour la prochaine période quadriennale, afin que nous puissions les communiquer plus tôt. Dans le but de développer le jeu, l'impact que nous faisons avec nos dollars doit être à plus long terme et non pas axé sur des projets ponctuels à court terme. Vous continuerez de voir des renseignements financiers précis, opportuns et transparents de Curling Canada, qui montrent à la fois où nous dépensons nos ressources et pourquoi.

Pour terminer, je tiens à dire que je suis enthousiaste face à l'avenir. Je serai le plus grand supporteur de notre sport et je combattrai la négativité publique. Notre sport n'est pas en train de mourir. En tant que leaders du système, nous devons nous rassembler et nous aligner, en nous écoutant les uns les autres, en prenant des décisions éclairées fondées sur les données et en étant courageux. Je peux vous promettre que le groupe de personnes à Curling Canada a une immense passion pour le dur travail à accomplir et nous avons la volonté d'élever notre sport historiquement canadien à travers des expériences uniques et percutantes.